

NEZAHUALCÓYOTL

Respalda gobierno mexiquense estrategia de seguridad de Claudia Sheinbaum: Delfina Gómez

Presidentes municipales integrantes de la Estrategia Operativa Oriente se sumaron al apoyo

Areli Díaz

uego del atentado en contra del
presidente municipal de Uruapan, Michoacán,
Carlos Alberto Manzo Rodríguez, así como los señalamientos hacia el gobierno
federal, la gobernadora del
Estado de México, Delfina Gómez Álvarez externósu respaldo a la estrategia
de seguridad de la presidenta de México, Claudia
Sheinbaum Pardo.

En la Mesa de Paz que encabezó en el municipio de Nezahualcóyotl, los 15 presidentes municipales integrantes de la Estrategia Operativa Oriente también se sumaron al mensaje de apoyo y solidaridad con la mandataria federal.

"Desde aquí le enviamos un abrazo, toda nuestra solidaridad, nuestro apoyo, sabe que la queremos, que reconocemos el gran traba-

Respaldo total

Delfina Gómez Álvarez, gobernadora del Estado de México, respalda la estrategia de seguridad de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

jo que está realizando como presidenta, que nos sentimos muy orgullosos y orgullosas de tener una presidenta como usted", expresó la gobernadora.

Asimismo, externó el apoyo del gobierno mexiquense para aplicar las acciones que se consideren para el fortalecimiento de la seguridad.

"Sepa que cuenta con todo nuestro apoyo y a donde tengamos que estar y lo que usted nos indique lo haremos con mucho cariño, con mucho amor, pero sobre todo con mucho respeto hacia lo que usted hace día con día. A usted y a toda la mesa que integra seguridad estamos con ustedes", añadió.

Por su parte, también se sumó al apoyo y respaldo a la presidenta el secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, quien destacó las acciones contra la violencia, contra la corrupción desde la cercanía del gobierno con el pueblo y no con la guerra.

"El llamado de la derecha al caos y al autoritarismo es inaceptable. Respaldamos a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y su estrategia de resolver la violencia atendiendo las causas, acercando el gobierno a territorio y enfrentando las redes de la corrupción y de la delincuencia todos los días. La guerra nunca será el camino. Sí en cambio la cercanía con el pueblo", indicó.

Reducción de delitos con Estrategia Operativa Oriente

En la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, el General Alejandro Alcántara Ávila, responsable del Mando Unificado Oriente informó que a 221 días de poner en marcha la Estrategia Operativa Oriente disminuyó 52 por ciento el robo de vehículos y 19 por ciento los homicidios dolosos en la región.

El Mando Unificado Oriente opera en 15 municipios: Chalco, Chicoloapan, Chimalhuacán, Ecatepec, Ixtapaluca, Cuautitlán Izcalli, Cuautitlán México, Naucalpan, Nezahualcóyotl, La Paz, Texcoco, Tlalnepantla, Valle de Chalco, Tultitlán y Coacalco.



En la Mesa de Paz en Nezahualcóyotí, 15 presidentes municipales integrantes de la Estrategia Operativa Oriente, se sumaron al mensaje de apoyo a la mandataria federal